



Manuel Heras, Ricardo Rivero, Francisco J. Lorenzo, Teresa Fuentes, José Ángel Domínguez, Vicente González, Emilio Sánchez Miguel, Soledad Farré Brufau y Mónica Pérez Alaejos. | GALONGAR

La Universidad defiende su transparencia frente a las críticas del Tribunal de Cuentas

El vicerrector de Promoción y varios decanos destacan los amplios controles a los que se someten las cuentas de la institución

R.D.L. | SALAMANCA

“Las universidades somos de las instituciones públicas más fiscalizadas”. Con estas palabras defendió ayer el vicerrector de Promoción y Ordenación Académica, José Ángel Domínguez, la gestión que llevan a cabo las instituciones académicas y su transparencia frente a las críticas recibidas en el último informe de fiscalización del sistema universitario del Tribunal de Cuentas correspondiente a 2012.

El Tribunal de Cuentas, que es el máximo órgano fiscalizador de la gestión económica del sector público, dependiente de las Cortes Generales, ha denunciado la creación dentro de las universidades de entidades que, según sus palabras, “responden a la deliberada huida de los controles internos o del control presupuestario”, refiriéndose a las fundaciones.

Ante estas críticas, José Ángel Domínguez subrayó los controles

“constantes” a los que se somete la gestión universitaria. “Las universidades somos de las instituciones públicas más fiscalizadas”, y aseguró las fundaciones de la Universidad de Salamanca desempeñan una labor en beneficio de la sociedad con la gestión de becas, premios y actividades que favorecen a la comunidad universitaria y no tratan de evitar controles.

En referencia a otra de las cuestiones criticada por el Tribunal de Cuentas, la falta de un sistema de

contabilidad analítica, Domínguez aseguró: “Las universidades estamos siendo pioneras en la implantación de sistemas de contabilidad analíticos”. El objetivo de las instituciones académicas es desarrollar el nuevo sistema este año, cumpliendo los plazos.

Rotundo fue el decano de la Facultad de Filología, Vicente González: “Tengo 64 años y lleva 44 años en esta universidad, y nunca he visto que se paguen sobresueldos”, y aseguró que los universitarios llevan a cabo muchos trabajos “per amor” a la institución, citando como ejemplo el proyecto “Humanitas” en el que están implicados 11 centros y facultades. Por su parte, el decano de Derecho, Ricardo Rivero, anunció que ha invitado al presidente del Tribunal de Cuentas, Ramón Álvarez, a las próximas jornadas de “Humanitas” de forma que pueda comprobar “in situ” la gestión de la Universidad.

El Tribunal de Cuentas acusa a las universidades de crear entidades para huir de los controles presupuestarios

Imagen para difundir el 2018 desde las Humanidades

“Humanitas”, el proyecto promovido por los once centros y facultades del ámbito de las Humanidades de la Universidad de Salamanca, iniciará sus actividades para la promoción del VIII Centenario el próximo mes de marzo con un gran encuentro sobre “Justicia y Humanismo”. Por ese motivo, y con el fin de favorecer su difusión e imagen pública, “Humanitas” dio a conocer ayer su imagen de marca, un sello que simula las hojas de un libro abierto y en el que se utiliza la tipografía de la Universidad de Sa-

lamanca para el nombre de “Humanitas”. El trabajo es resultado de un concurso lanzado en la Facultad de Bellas Artes en el que participaron 21 estudiantes y la imagen ganadora es la de Beatriz Lostalé.

Los alumnos también se implicarán en la primera actividad del proyecto, ya que junto al encuentro de juristas y expertos en humanidades que albergará la Facultad de Derecho con reconocidos miembros de Mercosur, habrá representaciones escénicas en el Campus Miguel de

Unamuno. El objetivo es que los estudiantes participen y a la vez llenar de vida el campus, de forma que los alumnos se identifiquen con un espacio por el que pasan a diario, según explicó el decano de Derecho, Ricardo Rivero.

Además, de forma paralela, con motivo del encuentro tendrá lugar la representación de las obras “Animales Nocturnos”, con Juan Mayorga y “Fuenteovejuna”, ambas basadas en el sentimiento de justicia que quieren promover los decanos de “Humanitas”.